



## México entrará en una crisis alimentaria si se descuida a los campesinos, advierte la CNC



La situación del campo y de los campesinos en San Luis Potosí es similar a la que estamos viviendo en todo el país, con un abandono terrible por parte del gobierno federal.

Así lo expresó a El Sol de San Luis la presidenta nacional de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Leticia Barrera Maldonado, quien afirmó que el gremio sigue siendo muy importante para el desarrollo del país.

La CNC representa a los compañeros que producen en el campo y alimentan este país, “lamentablemente en estos seis años ha habido una falta de políticas públicas enfocadas a la productividad, lo que tiene al campo sumido en una verdadera crisis”.

<https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/mexico-entrara-en-una-crisis-alimentaria-si-se-descuida-a-los-campesinos-advier-te-la-cnc-12812385.html>